

manqué qu'une matière et le vingt et unième, deux matières.

Voilà qui prouve mieux que toute argumentation, la valeur du Collège de St Boniface. Voilà qui devrait aussi confondre les adversaires de nos institutions scolaires canadiennes françaises.

Au R. P. Recteur, aux maîtres dévoués, et aux élèves laborieux de ce collège, nos plus sincères félicitations.

AU TEMPS DE CHARLEMAGNE.

Tel était le thème de la superbe séance que les élèves de Méthode française, ont offert à leurs parents, le 13 mai dernier.

Le succès a été complet, et les jeunes gens ainsi que leurs dévoués professeurs ont bien mérité les applaudissements qu'on ne leur a pas ménagé.

A CHACUN LE SIEN.

Dans notre liste des dons faits à Mgr l'Archevêque, à l'occasion du douzième anniversaire de sa consécration épiscopale, nous avons fait une erreur et un oubli que nous tenons à réparer.

Ce sont les Rdes Sœurs Grises de l'Hôpital Général de St Boniface, qui ont offert à Sa Grandeur, les deux rochets, les deux belles aubes et les linge d'autel mentionnés.

Les Nurses ont aussi offert un superbe bouquet de douze roses, pour représenter les douze années d'épiscopat de Sa Grandeur.

MISSIONNAIRES EN ROUTE POUR LE JAPON.

Dimanche soir, le 5 mai dernier, avait lieu en la chapelle des RR. PP. Franciscains de Montréal, la touchante cérémonie des adieux.

Deux jeunes religieux, le R. P. Pierre M. Georges Gauthier, et le R. F. Gabriel M. Godbout quittaient Montréal, en route pour le Japon. Trois jours après, nous avons eu le plaisir de les recevoir à l'Archevêché où ils ont passé quelques heures de repos.

Nos vœux accompagnent ces deux vaillants missionnaires. Qu'ils arrivent à bon port et que Dieu bénisse leur généreux sacrifice.